

Locales de comida del Festival Tianfu retoman funcionamiento: habían sido clausurados



Los locales ahora sí cumplen con las exigencias sanitarias.

Luego de ser clausurados por la Seremi de Salud de Antofagasta, por tener deficiencias sanitarias, los locales del Festival de luces Tianfu volvieron a operar tras cumplir con la autorización correspondiente. De acuerdo con la organización del evento, las observaciones formuladas por la autoridad sanitaria fueron corregidas de inmediato. Como medi-

da adicional, se realizó una evaluación interna para reforzar los protocolos de seguridad alimentaria y capacitar nuevamente a todo el personal involucrado, tanto de nacionalidad china como chilena. "Agradecemos a las autoridades y a la comunidad por su comprensión y apoyo durante este proceso", señalaron desde el equipo organizador.